

Arturo Zaldívar señala un golpe de Estado técnico, si se le niega a Morena diputaciones y senadurías

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Varios Diarios hoy recuperan una declaración del Presidente López Obrador de que no se va a dejar chantajear por los jueces, esto en cuanto a la reforma al Poder Judicial, mientras que por otro lado, un tema que va tomando fuerza es sobre cuántos diputados y senadores le corresponderá a Morena y sus aliados. Hoy en Milenio se da un debate en textos contrapuestos, uno de ellos de **Arturo Zaldívar**, ministro en retiro de la SCJN, en donde menciona: "Cambiar las reglas del juego, una vez que ha terminado el juego y quitarle a Morena y sus aliados la proporción de diputados y senadores que le corresponden, sería una especie de golpe de Estado técnico" Por su parte, **Héctor Aguilar Camín**, expone: "Cuanto más de cerca se ven los números de la sobrerrepresentación en el Congreso que pretende el Gobierno, más grandes son las aritméticas técnicas, aquí una grandota para ganar en las urnas el 74% de los curules en la **Cámara de Diputados**, que la Secretaria de Gobernación anunció, la coalición gobernante habría tenido que recibir unos 7 millones más de votos en las urnas de los que recibió".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6146?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6146&authkey=!AMLBAtsbfzftZy8&ithint=video&e=J8hqOt